



Une semaine à l'affiche

BOUILLET AUX HALLES DE LYON



Depuis vendredi dernier, les Halles de Lyon Paul-Bocuse accueillent un nouvel hôte de marque : le pâtissier-chocolatier Sébastien Bouillet. Dans un corner entièrement refait à l'image de la maison Bouillet, où l'on pourra retrouver les pâtisseries, chocolats et confiseries qui ont fait sa renommée. Présent également au Japon, Sébastien Bouillet (39 ans) ouvre ainsi son 7^e point de vente sur Lyon et sa région. Et il n'est pas prêt de s'arrêter... Il sera dès la rentrée également présent dans le 8^e arrondissement, au 78, avenue des Frères-Lumière. ■